

# KOLPING



## Kolpingfamilie sammelt Schuhe für arme Menschen

EHINGEN (sz) - Die Kolpingfamilie sammelt in diesem Jahr gebrauchte und gut erhaltene Schuhe. Die Aktion unter dem Namen „Mein Schuh tut gut“ wurde vom Kolpingwerk Deutschland zu Gunsten der Internationalen Adolph-Kopings-Stiftung ins Leben gerufen. Die Schuhe werden in dem Sortierwerk nach Qualität und Nutzungsmöglichkeiten überwiegend nach Afrika, Nahost oder Osteuropa vermarktet. Experten haben bestätigt, dass 30 Prozent der Menschen in Afrika vom Handel mit Gebrauchten leben. Wenn die Spenden wegfallen, verlieren sie ihre Beschäftigung.

Schuhe können beim Adventsbasar im Marienheim am 26. November von 13 bis 15 Uhr, am Kolpinggedenktag (4. Dezember) ab 11 Uhr im Kolpinghaus und beim Mesner von St. Blasius, Heiko Jung, und in der Winckelhöferstraße 10 bei Hermann Mertel abgegeben werden. FOTO: PR